

# Das Tagebuch von mArtin...



14. Juli 2016 20:50 Uhr

Die Dokus, die ich sehe, mag nur selten jemand sehen. Vielleicht, weil sie auf den nicht so interessanten Sendern gezeigt werden. Vielleicht, weil sie nicht so packend inszeniert sind. Vielleicht, weil sie von Themen handeln, die nicht wirklich *schön* sind. Vielleicht aber auch nur deshalb, weil sie zu lange sind. »Versenkt und vergessen« ist der Titel einer Dokumentation über Atommüll. Sie hatte ungefähr eine Stunde Sendezeit, also habe ich versucht, die Quintessenz auf vier Minuten unterzubringen...

(C) mArtin 2024